

# ガジュマルの聲



＜教育目標＞  
と：徳を積み  
み：未来に向かって  
え：英気を養う

発行

五島市立富江小学校  
校長 坂本 憲司

## 目指せ！「と・み・え」の子

令和6年度がスタートして2週間が経とうとしています。学年が一つ上がり、新しい担任との出会いにわくわくしながら頑張る子供たちの笑顔がまぶしいです。学校を回ると、どの学級も活気あふれる雰囲気の中で授業が進んでいます。校長として、日々幸せを噛みしめています。

今年度は、学校の教育目標を変えました。

### 「と・み・え」の子

と	<b>徳を積み</b> ・世のため人のためになる良い行いを積み重ねる
み	<b>未来に向かって</b> ・夢やあこがれをもち、「よりよい自分・なりたい自分」になろうとする。
え	<b>英気を養う</b> ・生き生きと元気いっぱいに活動する

私は、富江小学校の子供たちに「先行き不透明な未来を、豊かに、幸せに生きることができる力」を育てたいと願っています。

### 徳・未来（を考えて努力する）・英気

この3つが揃えば、「成功間違いない！」です。この3つの内容は「非認知能力」という「学力テストで計れない人間性」と大いに関係があります。今年度の富江小学校では、「非認知能力」の向上に力を入れていきます。詳細については、改めてお知らせいたします。

## 1年生もがんばっています

4月9日（火）入学式で、15名の1年生を迎えるました。入学式直後はとても緊張していた1年生も、少しずつ学校に慣れてきたようです。朝、校門に立っていると、笑顔でいいさつをしながら、ハイタッチをしてくれます。一緒に子供たちを見守ってくださる富江交番のおまわりさんにも、にこにこ笑顔で手を振って教室へ向かいります。教室をのぞくと、担任の松田・川口の指示を聞いて、賢く行動する場面をよく見かけます。17日（水）は、初めての給食。様子を見に行くと、「カレーおいしかった！」と口々に教えてくれました。

明日19日（金）は歓迎遠足。上級生のお兄さん・お姉さんたちと交流し、きっと楽しい時間を過ごせることでしょう。



## 交通安全教室 自分の命は自分で守ろう

4月16日（火）、五島自動車学校の指導員さんと、富江交番のおまわりさんをお招きして、交通安全教室を実施しました。どの子供たちも、教えていただく内容を「自分事」として考えながら、真剣に話を聞いていました。「交通事故が起こる主な原因は、不注意である」というお話が印象に残りました。子供だけでなく、車を運転する我々大人も気を付けましょうね。